



Vendredi 20 décembre

Action Solidarité

Toute l'année mais encore plus dans la période avant Noël, de nombreux adultes et enfants donnent de leur temps pour récolter de l'argent ou des objets pour aider des personnes qui ont très peu pour vivre. Ce sont des actions de solidarité. Peut-être que tu as déjà eu l'occasion d'y participer avec ta famille, ton école, ton club sportif, ta chorale ou ta paroisse.

Aujourd'hui, nous te proposons une action pour des enfants que tu ne connais pas. Ils aimeraient aussi, comme toi, recevoir des cadeaux à Noël ou à leur anniversaire mais leur famille n'a pas toujours les moyens de leur en offrir.

Comment faire ?

- Tout d'abord, tu peux faire un grand tri parmi tes jouets, livres et peluches. L'important n'est pas la quantité mais que tu sois d'accord dans ton cœur de t'en séparer pour l'offrir à d'autres enfants.
- Il faut ensuite faire deux tas : les affaires en parfait état et celles qui sont abîmées ou auxquelles il manque une ou deux pièces de jeu.
- Choisis avec tes parents une association où tu peux les apporter. A la fin de cette fiche, tu trouveras quelques propositions. Certaines associations prennent tous les jouets, livres et peluches endommagés ou non mais ce n'est pas le cas de toutes. Il vaut mieux vérifier sur Internet ou par téléphone avant de les leur donner.
- Souviens-toi que cette action peut être faite durant toute l'année et que l'on peut aussi faire plaisir autour de soi par un geste ou un sourire, une invitation.

Propositions :

- Canton de Vaud : *Solidarité Jouets*, Lausanne
Tél. 021 315 80 80 solidarite.jouets@lausanne.ch
- Suisse romande : différentes adresses sous :
http://www.forumdechets.ch/actualites/index.php?news=2007_11_12
- France : liste d'organismes disponible sous :
<https://ourecycler.fr/recycler/jouets>
- Belgique : quelques idées dans cet article :
<https://www.7sur7.be/ecologie/vous-avez-de-vieux-jouets-ne-les-jetez-pas-donnez-les~a4422901/?referrer=https://www.google.com/>

NOËL APPROCHE

*Noël approche
doucement...
A petits pas lents...
Trop doucement pour
moi, parfois...
J'ai tellement hâte de
vivre cette fête !
Dans ma tête volent
déjà :
Les cadeaux, les
sourires, le repas,
La joie d'être ensemble...
Dans ma tête vole
Une multitude de bulles
bonheur...
Et si,
Dans cette attente un peu
trop longue,
Je prenais le temps de
m'ouvrir aux autres ?
Et si,
Dans cette attente un peu
trop longue,
Je me levais pour
préparer mon offrande ?
Aide-moi, Seigneur, à
ouvrir mon cœur et mes
mains.
Merci !*

Glem

